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第 3330 回例会（令和 3 年 9 月15日・水）

今週のプログラム

次週のプログラム
10月 6 日（水）　　会員スピーチ

「ポリオとコロナのワクチンの話」

松江赤十字病院　院長　大
おお

居
い

慎
しん

治
じ

氏

 9 月15日（水）　　会員スピーチ
「モータースポーツよもやま話」

㈱一畑百貨店　代表取締役社長　川
かわ

内
うち

孝
こう

治
じ

氏

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

9月21日（火） 松江しんじ湖 すいてんかく
※�新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽
変更（ビジター受付なし）もございますので事前に事務局
へ確認願います。

会 務 報 告
小林会長
●�本日は会員スピーチ

中電プラント㈱山陰営業所長　中
なか

司
つか

博
ひろ

文
ふみ

会員
●�9月8日からの例会について

【臨時総会】
議長：小林会長

2020－21年度決算、2022－22年度予算（案）
についてお諮りします。

内田直前会長
2020－21年度決算について杉原直前幹事より
説明致します。

杉原直前幹事
2020－21年度決算書について説明
8月23日公認会計士　後藤勇会員に監査を受
け適正である旨の承認を得ておりますことを申
し添えます。
拍手をもって承認

議長：小林会長
2021－22年度予算書（案）について景山幹事
より説明します。

景山幹事
2021－22年度予算書（案）について説明
拍手をもって承認

議長：小林会長
2020－21年度決算書、2021－22年度予算書
（案）すべてご承認いただきありがとうござい
ました。

景山幹事
●��先ほど小林会長からお話の通り、本日の例会より通
常例会とします。

●��ガバナー事務所より地区大会の懇親会中止の連絡
が参りましたのでお知らせします。
懇親会中止に伴い登録料変更
　13,000円→9,000円

●��ガバナー事務所より「佐賀・長崎豪雨災害義援金の
お願い」が参りました。
〆切が9月13日の為、本日の例会のみ募金箱を回
しますので御協力をお願いします。
（9月1日理事会承認済み）
●��例会終了後、ラマ―ジュにおいて歴代会長会開催。
※配付物：ロータリーの友9月号

委 員 会 報 告
●��親睦・出席委員会� 谷口正親睦・出席委員長

出席報告
●��公共イメージ委員会� 川内委員長

ロータリーの友9月号の紹介
●��地区ポリオプラス小委員会� 大居地区委員

ポリオプラス寄付地区目標は今年度一人30ドル
でしたが昨年は地区内会員の協力で一人42ドル
だったため、ポリオ撲滅の活動推進の為一人50
ドルに変更されました。ご協力宜しくお願い致
します。（9月1日理事会承認済み）

第3329回例会記録 令和 3 年 9 月 8 日（水・雨のち曇り）

66名
43名
23名
71.67％
88.52％

会 員 数
出席者数
欠席者数
出 席 率
前々回補正

（出席免除会員含む）

■ビジター

■メーキャップ

なし

飯盛（松江南）、天野、伊原、沖本（松江東）、木原、山崎（松江しんじ湖）
井上、内海、艸葉、澤山、谷口博、津久井、辻、服部、堀江（オンライン）
内田（理事会）

9月15日（水）� 歴代会長会　ホテル一畑2F「平安」
9月22日（水）� 若手ロータリアン候補育成勉強会（YRCA）第3回
� ホテル一畑１F「松」
� 12時30分～13時30分
9月22日（水）� 休会
9月29日（水）� 休会

※
※

2021年9月の予定



プ ロ グ ラ ム
「中電プラントの紹介と電気の安定供給について」

中電プラント㈱山陰営業所長　中
なか
司
つか
博
ひろ
文
ふみ
氏

ニ コ ニ コ 箱
� 12,000�円

小林、佐藤（中司会員のスピーチに期待して。）
信太（中司さんのスピーチに期待して。島根原発の初代

健康管理医を昭和46年から11年間勤めました。毎週2
回原発に通いました。）
天野（①中司会員、引き続きよろしくお願いします。�
②信太会員に感謝申し上げます。）
飯盛、大野（誕生月）
和田（入会月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　木村俊一郎会場監督
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赴任10年目（延べ15年）となります。
趣味は野菜・果物から自家消費のお米まで作る
ことで、母親が少しずつ動けなくなり手伝ってい
るうちに家庭菜園が趣味となってしまいました。
大きくて立派な野菜などを作るまでには至ってお
らず修行中ですが、きゅうりなどは、出来始めると
食べきれないほど集中して収穫できるため、これ
まで何回もチャレンジし、妻とも競い合った「き
ゅうりのキューちゃん」風の漬物を、妻も競いを
あきらめるほど上手に作れるようになりました。
そのような大した自慢話もない若輩者ではござ
いますが、松江ロータリークラブ員としての自覚
と責任を持って奉仕活動に精進したいと思ってお
りますので、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願
い申し上げます。

（プラント建設）

今年7月に伝統ある松江ロータリークラブへの
入会をさせていただき、ありがとうございます。初
めての山陰勤務で土地勘も無く、クラブ活動につ
きましても知識や経験の無い私ですが、諸先輩方
からは優しく受け入れて頂き大変感謝いたしてお
ります。
私の事業所は中国電力グループとして、島根県
と鳥取県の主に変電所や水力発電所での工事やメ
ンテナンスを行っていますが、電力供給は地域の
皆さまからの信頼のうえに成り立っており、「ロー
タリアンの行動規範」に繋がっていることも多く、
ロータリーの活動を通じて、自分自身の成長と微
力ながらクラブのお役に立てればと考えておりま
す。
自宅は岡山県総社市で、広島市→宇部市→津山
市→松江市と中国地方だけではありますが、単身
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